



## SACACORCHOS

- En Movimiento Ciudadano están llegando los panistas, para confusión de muchos analistas políticos que no saben cómo interpretar esto, pues varios de los nuevos militantes naranjas provienen de un partido que es considerado de derecha y su destino es uno que se dice socialdemócrata –es decir de izquierda–.
- Así, varias preguntas surgen en este nuevo cambio de siglas: ¿los nuevos van a seguir defendiendo el llamado “derecho a la vida” en un partido que defiende el aborto?
- ¿Abandonarán sus antiguas ideas políticas para adoptar las de su nuevo partido o provocarán una amalgama de principios y postulados?
- ¿Los nuevos llegados influirán en su nuevo partido desde el punto de vista ideológico o se convertirán en “socialdemócratas” dejando atrás un pasado “conservador”?
- Y no se trata de algo que al elector común y corriente le importe mucho, pues no es de los temas que hagan que decida su voto, pero llama la atención que Álvarez Máynez repostee mensajes en X de Roberto Gil Zuarth –que hasta donde se sabe sigue siendo azul–, así como de otros expansionistas.